



ASSOCIATION HOCKEY MINEUR BAIE DES CHALEURS

BAIE DES CHALEURS MINOR HOCKEY ASSOCIATION

FORMULAIRE D'INSCRIPTION - SAISON 2022/2023

REGISTRATION FORM - 2022/2023 SEASON

1 FORMULAIRES PAR ENFANT / 1 FORM PER CHILD

NOM / NAME

ADRESSE / ADDRESS

ASS. MALADIE / MEDICARE NUMBER

DATE DE NAISSANCE / DATE OF BIRTH

20__ -- MM -- D/J

TÉLÉPHONE / TELEPHONE

CODE POSTAL / POSTAL CODE

ADRESSE COURRIEL / EMAIL

PARENTS - MÈRE / MOTHER

- PÈRE / FATHER

FRAIS D'INSCRIPTIONS / REGISTRATION FEES	\$ TOTAL \$	
<input type="checkbox"/> 4-5-6 ans/ys (M7/U7)	\$ 250.00	
<input type="checkbox"/> 7-8 ans/ys (M9/U9)	\$ 300.00	
<input type="checkbox"/> 9-10ans/ys (M11/U11) / 11-12ans/ys (M13/U13) / 13-14ans/ys (M15/U15)	\$ 350.00	
<input type="checkbox"/> 15-16-17 ans/ys (M18/U18)	\$ 400.00	
<input type="checkbox"/> 2e enfant / 2nd child	-\$ 50.00	
<input type="checkbox"/> 3e enfant / 3rd child	-\$ 100.00	

LEVEE DE FOND OBLIGATOIRE

<input type="checkbox"/> Séances pré-saison / Pre-Season session	\$ 20.00	
<input type="checkbox"/> Levée de fond HNB / Fund raiser HNB	\$ 30.00	
<input type="checkbox"/> Levée de fond / Fund raiser Loterie Canadien de Montreal	\$ 200.00	

(billets de loterie seront distribuer le 15 octobre 2022: 10 billets 20\$ et vous garder les fonds)

TOTAL

(tickets will be distributed on October 15, 2022: 10 tickets at 20\$ and you keep the funds)

Options de paiement / Payment options:

Paiement par argent comptant / Cash payment

Paiement par tansfert électronique / E-transfer payment (ahmbdc.inscription@gmail.com)

Paiement par chèque / Payment by cheque

Paiement Complet / Complete payment

50% + 1 chèque datés du 30 octobre / 50% + 1 post dated cheque for October 30

<input type="checkbox"/> Frais de retard apres le 31 octobre / Late payment fees after	\$ 25.00
--	----------

POLITIQUE DES FRAIS DE HOCKEY MINEUR:

1. La moitié des frais d'inscription doit être payée le jour d'inscription suivi d'un chèque postdatés datés au plus tard le 31 octobre 2021.
2. Aucun remboursement après le 30 novembre 2021. Avant cette date, un frais d'administration de 100\$ par joueur sera supprimé des frais.

MINOR HOCKEY FEE POLICY:

1. Half of the registration fee must be paid on the day of registration followed with a post-dated cheque dated for October 31st 2021.
2. No refund after November 30th, 2021. Prior to this date, an administration fee of \$100 will be deducted from fees.

J'ai lu et compris la politique de remboursement / I have read and understood the reimbursement policy

Je/Nous, les parents/tuteurs de l'(des) enfant(s) susmentionné(s), consentons et approuvons par la présente leur participation à toutes les activités de l'Association de hockey mineur de la Baie des Chaleurs durant la saison de hockey 2021-2022. Je / Nous assumons tous les risques et dangers, qu'ils soient accidentels ou découlant desdites activités en contrepartie de l'AHMBDC. En acceptant cette demande, je / nous acceptons également d'indemniser l'AHMBDC, ses préposés, agents, employés/bénévoles, organisateurs, superviseurs et commanditaires de toute réclamation ou demande qui pourrait être faite contre l'AHMBDC en raison de la participation de l'enfant (ou des enfants) susmentionné(s) auxdites activités.

I / We, the parents / guardians of the aforementioned child(ren), hereby consent and approve their participation in all activities of the Baie des Chaleurs Minor Hockey Association during the 2021-2022 hockey season. I / We assume all risks and dangers, whether incidental or arising from said activities in consideration of the AHMBDC. By accepting this request, I / we also agree to indemnify the AHMBDC, its attendants, agents, employees / volunteers, organizers, supervisors and sponsors from any claims or demands that may be made against the AHMBDC due to the participation of the above-mentioned child (or children) in said activities.

******* Toute parents ou personnes intéressé de devenir entraîneur, svp remplir le formulaire d'inscription d'entraîneurs.

******* All parents or person interested in becoming a coach, please fill out the coach registration form.

PERMISSION POUR PHOTOGRAPHIES / PERMISSION FOR PHOTOGRAPHS:

Je / Nous _____ donnera à l'AHMBDC la permission de publier de temps en temps des photographies de mon / mes enfant(s) sur leur site web et leur page Facebook tout au long de la saison de hockey.

I / We _____ will give BDC Minor Hockey permission to post photographs of my child/children on their Website and Facebook page from time to time throughout the hockey season.

OUI / YES

NON / NO

Date: _____

Signature d'un Parent / Tuteur
Parent / Guardian Signature